

# «Einiges ist ins Rollen gekommen»

*Punkrock-Band «A.F.»: Neues Label, neue Bookingagentur und bald ein Heimspiel*

Mitte Dezember brachten «A.F.» ihr neues Album «not alone» auf den Markt, seit wenigen Tagen ist dieser Tonträger schweizweit erhältlich. Mit LEECH\*REDDA fand das Natischer Punkrock-Quartett einen Vertriebspartner, der seine CD in alle grossen Länder bringt. «Für uns ein grosser Schritt», meinen die vier Musiker.

Beim bestens bekannten Ska/Punkrocklabel Unterschupf gefunden zu haben – nicht das Einzige, das sich bei «A.F.» in jüngster Vergangenheit ereignete. Die Band ist nämlich auch bei der Oberwaliser Agentur Artistpool heimisch geworden. Und dass sich die früheren «allpot futsch» jetzt «A.F.» nennen, hat in erster Linie mit der «Steigerung von Kundenfreundlichkeit» am Hut, wie die Musiker meinen: In der Deutschschweiz habe der alte Name halt doch einige Probleme mit sich gebracht, sodass man eine Abkürzung brauchte. «Aber selbstverständlich bleiben wir «allpot futsch», betonen die vier Natischer.

## «Uns auf unsere Musik konzentrieren»

Was all diese Neuerungen für «A.F.» für Folgen mit sich bringen?

«All das Administrative ist nicht mehr unsere Sache. Was für uns zweifelsohne eine Erleichterung bedeutet und es ermöglicht, dass wir uns jetzt voll auf unsere Musik konzentrieren können», heisst es bei den Punkrockern.

Hinzu komme, dass man wohl zu mehr Konzerten ausserhalb der Walliser Kantons Grenzen komme. «Monatlich zwei bis drei Auftritte wären nicht schlecht», findet das Quartett.

## Spass muss sein

Welche längerfristigen Ziele setzt sich «A.F.» gesetzt hat?

«Die Band ist unser gemeinsames Projekt, soll uns und unse-



Das Natischer Punkrock-Quartett «A.F.»: Schritt für Schritt vorwärts machen – und dabei Spass haben.

Foto zvg

rem Publikum Spass machen. Dabei wollen wir Schritt für Schritt vorwärts kommen.»

Was in ihren Augen «Punk» bedeutet – dies eine andere Frage an die vier Natischer. Für sie sei dieser Begriff nicht mit Äusserlichkeiten verbunden, sondern sage erst einmal etwas über die musikalische Richtung aus. «Und Punk heisst für uns, gemeinsam eine gute Zeit zu verbringen, zusammenzustehen und einander auch zu helfen, wenn dies notwendig wird.»

## Nichts Politisches

«not alone» ist die vierte CD des Natischer Quartetts. Aufgenommen wurde sie in den USA. Verewigt sind auf diesem Album zwölf eigene Lieder: Elf melodiose Punkrock-Kompositionen – und ein akustisches Stück. Warum ein derart «sanfter Song» Einlass in das Album fand?

«Dieses Lied gefiel uns einfach», heisst es. Was die vier Punkrocker betonen: «Wir machen nie politi-

sche Lieder, das ist einfach nicht unser Ding.»

## Viel Vorfreude aufs Heimspiel

Kommenden Freitagabend geben «A.F.» im Natischer Mission ihr erstes Konzert nach der neuesten CD-Veröffentlichung. «Wir freuen uns auf dieses Heimspiel, sind gespannt darauf, wie das Ganze ankommt», blicken die vier Musiker dem Auftritt an der Jubiläumsparty der Guggenmusik «Panik» entgegen.

Und das Quartett weist darauf hin, dass es auf dem internationalen Promo-Video der Snowboardmarke «Santa Cruz» mit einem Song vertreten ist. «Eine super Sache – und erst noch mit Gratiswerbung verbunden», sagen die Männer von «A.F.».

«Einiges ist ins Rollen gekommen», blicken die Natischer Punkrocker auf die letzten Monate zurück. Dass sie alles tun, um das «Rad in Schwung zu halten», versteht sich von selbst. blo